

Aperturas de Cuentas para uso exclusivo de SUBSIDIOS DE INVESTIGACIÓN



Importante

De ahora en adelante **los fondos otorgados como subsidios** por la **Secretaría de Ciencia y Técnica** serán acreditados en una **nueva caja de ahorro** en el Banco Galicia.

Esta cuenta tendrá ciertos beneficios y restricciones, **debido a que su uso es exclusivo para los subsidios de investigación.**

Aclaraciones

Este es el procedimiento estipulado por el **Banco Galicia** para la apertura de Cajas de Ahorro de **uso exclusivo para subsidios de investigación**. Su uso es **únicamente para la acreditación y los gastos realizados en el marco de proyectos de investigación subsidiados** por la Universidad de Buenos Aires a través de la Secretaría de Ciencia y Técnica.

Este procedimiento es **exclusivo** para **Banco Galicia**.

El trámite deberá ser realizado **desde la aplicación de celular de Banco Galicia**

Usos y Restricciones

Las y los Investigadores podrán utilizar sus fondos acreditados en el marco de sus subsidios de investigación para extracciones, compras dentro del país o fuera del país

La caja de ahorro no podrá recibir depósitos ni transferencias de terceros

Aquellas compras que se realicen en dólares estarán **exentos del cobro del impuesto país** por ser actividades de ciencia y técnica de la UBA.

Las cuentas que se les abran a las y los Investigadores sólo estarán destinadas para recibir acreditaciones bajo el concepto: **SUBSIDIO DE INVESTIGACIÓN**

No se podrá disponer de esta cuenta para uso personal o gastos no establecidos en el subsidio

Datos Necesarios para la apertura de Cuentas

Celular

dato obligatorio

Deberá indicar el número de su celular particular para la apertura de la cuenta

Domicilio

Deberá indicar en la APP del banco Galicia un domicilio para recibir su tarjeta

Se les indicará que deben “configurar tu cuenta sueldo”, porque **todas las aperturas se denominan cuenta sueldo**, lo que se identifica luego es el concepto de acreditación que en este caso va a ser: **subsidio de investigación.**

Apertura de Cuentas

Caso en el que Investigador/a posee otra cuenta en GALICIA

- 1- Recibirá el mensaje de texto por ser una tarjeta de débito nueva.
- 2- En esta caso el investigador deberá cerrar sesión en su APP e ingresar en la OPCIÓN **configurar cuenta sueldo**, para poder elegir el domicilio de entrega.



Tutorial: [Alta Para Clientes](#)

Caso en el que Investigador/a NO posee otra cuenta en GALICIA

- 1- Recibirá el mensaje de texto en donde le informará que ya tiene su cuenta galicia
- 2- Una vez que ingrese en el link que le informan en el mensaje los redirige a la APP de celular.
- 3- Seguir el procedimiento de apertura según los tutoriales de la hoja 6 dependiendo si tiene o no una cuenta en el banco Galicia



Tutorial: [Alta Para NO Clientes](#)

Envío de Tarjeta de débito a las y los INVESTIGADORES

Una vez que el investigador haya recibido el mensaje de texto al celular y haya confirmado domicilio, se le enviará la tarjeta de débito al domicilio declarado y debería **recibirla en un plazo de 7 días hábiles aproximadamente**.

ACLARACIÓN

Una vez que los fondos hayan sido acreditados

En caso de haber realizado la descarga de la APP del Galicia y NO haber recibido su tarjeta podrá acercarse a cualquier sucursal del Galicia para retirar fondos.

MUCHAS GRACIAS

Consultas a:

**Número de teléfono:
(011) 4439-8558**